

Posada del Comité de Acción Social



El pasado viernes 15 de diciembre de 2017 tuvo lugar, en la cancha de softball del Tecnológico de Monterrey en Irapuato, la tradicional Posada para niños en situación de vulnerabilidad en Irapuato, organizada por Regina I, actual Reina del campus y Presidente del Comité de Acción Social.



/>>

En el evento se contó con la participación de la comunidad de grupos estudiantiles del campus, así como otros jóvenes y padres de familia que fungieron como padrinos. A cada niño se le asignó un padrino que lo acompañó todo el evento durante las distintas actividades, dinámicas y juegos diseñados para que los niños disfrutaran y se divirtieran como cualquier niño de su edad, pudiendo olvidar por un momento las dificultades que viven en sus hogares.



/>>

En años anteriores el evento se organizaba para los niños del albergue infantil de Irapuato, más este año -buscando apoyar y transmitir un mensaje de amor a una mayor cantidad de niños- se abrió la invitación a otras organizaciones como la casa hogar Bienvenido a Casa y la fundación Redes de Amor, que brinda apoyo a niños y familias que viven en extrema pobreza.

La Sra. Mercedes Asencio Hernández, directora de Redes de Amor, nos compartió lo siguiente sobre el evento “este día para ellos yo creo que fue maravilloso, ver que se hace realidad su cartita, que un padrino lo abrace y juegue con él es como un sueño [...] Le agradecemos mucho a la Reina y al equipo de jóvenes del Tec porque es aquí donde se ven los valores que les están inculcando”.

Tras de varias horas de juego llegó la hora de la comida y de romper las piñatas para después cerrar el evento con la entrega de regalos por parte de los padrinos, quienes eligieron aquello que sus ahijados más querían o necesitaban.



/>>

Al preguntarle sobre la posada, la Reina del campus, Regina I, nos comenta que “el amor a servir es lo más importante en esta vida [...] Este fue un evento donde se logró reflejar la bondad y solidaridad de todos nosotros como estudiantes tanto de prepa como de profesional para con estos niños que tanto necesitan de nuestro amor”. Además, hizo una invitación a la futura Reina para que continúe realizando este tipo de eventos.

El evento concluyó alrededor de las 13:00hrs y pudimos observar a decenas de niños abordando el autobús de regreso con una sonrisa en el rostro, por lo que no nos queda más que felicitar a todos los que hicieron esta posada posible.